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（議事日程） 

日程第１  報告事項   平成３０年度学校版めぐろグリーンアクションプ

ログラムの表彰校について 

日程第２  報告事項   小学校金沢自然宿泊体験教室の実施について（案） 

 

 資料配布 

 ・平成３１年４月行事予定 

 ・目黒区民センター見直しに係る検討状況について 

 ・細菌性赤痢集団発生に関する対応の検証について 

 ・児童虐待が疑われる事案に係る緊急点検について 

 ・集会施設及びスポーツ施設予約に係る新システムの導入について 
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（午前９時３０分開会） 

 

○教育長   第８回目黒区教育委員会定例会を開会いたします。本日の欠席

委員、欠席職員はございません。署名委員は笹尾委員です。 

それでは日程第１を議題とします。 

 

（日程第１  平成３０年度学校版めぐろグリーンアクションプログラムの表

彰校について（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    この最後の参考資料のところの表を見ると、最初は７校を対象

として始めて、全校に広げました。しかし、その後小学校として

は菅刈、田道、緑ヶ丘、中学校は七中、十中という限られたとこ

ろが常に表彰されています。今後の取り組み方を教育委員会とし

てどう考えてますか。 

○説明員   ここ数年の間、表彰校が固定化しているという傾向があります。

これは、審査の過程で地域との連携、住区住民会議等を中心に、

学校を取り巻く地域で、総合的にグリーンアクションプログラム

に取り組んでいるといったところの評価が高く、一部の地域につ

いては固定化している部門がございます。ただ、全校の担当者に

お願いをして取り組んでいる状況はございまして、優良表彰され

ているところがどのような取り組みをしているかの事例紹介も含

めて、年度の初めには全校をお招きして、この取り組み、あるい

は審査のポイントについても研修という形で行っていますので、

今後につきましては、広くさまざまな環境教育学習が全校で、同

水準で取り組めるような状況になれば、と考えているところです。 

○委員    これは全校で取り組んでいるのですよね。温度差が若干気にな

ります。実績の報告書と審査委員会の審査という評価の手順にな

っていますが、審査員の方が学校に出向いて、学校から直接、話

を聞くとか、その辺の温度差についてどのように考えていますか。 

○説明員   審査員については、私どもの職員と一緒に、夏休みの期間に何

校かを訪問して取り組みの様子を確認したり、アドバイスをした

りしています。先生方お忙しい中で、この事業に取り組んでいた

だいていますけれども、なかなか取り組んでいる先生、あるいは

担任している学年とか、こういった活動と適合する学年ですと取
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り組みやすいのですが、学校の校務分掌の中で、なかなか適合し

ないもの、あるいは前任者から引き継ぎを受ける中で、それより

も進んだ取り組みを研修で受けたとしても、忙しい中で取り組め

ないような状況もあります。働き方改革も含めて、きちんと子ど

もたちが熱意を持って取り組んでいる様子、それを教職員がうま

く資料にまとめて審査員にアピールできるような内容に高めてい

ただきたいという意味も含めて、年度の初めに優良事例の紹介の

研修を行い、優良事例の報告書の資料もコピーして配布している

ところですので、より全校で高みを目指していただけるように取

り組んでいきたいと思います。 

○委員    来年以降もこういった活動を広めていくのでしょうか。当然の

ことながら、オリンピック・パラリンピックに合わせて、環境問

題等が重要視されるという時期に差しかかりますので、来年度の

表彰に向けて、生徒数の多い小学校が表彰の対象になっていない

というのは、いかがなものかと思いますので、そういった学校が

今後活動して、こういう表彰に向けて頑張る意気込みを伝えてい

ただきたいと思います。これは要望です。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

       次に日程第２を議題とします。 

 

（日程第２  小学校金沢自然宿泊体験教室の実施について（案）（報告事項）） 

 

○説明員   （資料により説明） 

○教育長   この件についてご質問等はございますか。 

○委員    上目黒小学校と中根小学校が、管理・調整の点から２校同日、

同じような日程で動かれるということですけれども、何か管理・

調整の点というところを具体的に説明してください。 

○説明員   往復の新幹線の確保であったり、現地の宿の確保であったりと、

そういうところの共通事項について固めて、現地での行動につい

ては各校が交流校も違いますので、それぞれ別々となります。主

に往復の交通手段の点、宿泊施設の点で２校連合という形で行う

ということです。 

○委員    宿泊場所が同じということで、ここの学校同士の交流とかはど

うでしょうか。あとは何かトラブルも懸念されるのですが、その

あたりはどう考えていますか。 



 - 5 - 

○説明員   現在の興津・八ヶ岳につきましても、小規模校については２校

連合を行っていて、宿泊施設内で両校の交流事業は行っています。

こちらにつきましても、交流の機会はそれぞれ持ちたいと考えて

います。 

○教育長   その他ご質問等ございますか。 

       特にないようですのでこの報告を受けました。 

 

 資料配布 

  ・平成３１年４月行事予定 

  ・目黒区民センター見直しに係る検討状況について 

  ・細菌性赤痢集団発生に関する対応の検証について 

  ・児童虐待が疑われる事案に係る緊急点検について 

  ・集会施設及びスポーツ施設予約に係る新システムの導入について 

 

○教育長   以上で本日の定例会を閉会します。 

 

（午前１０時１２分閉会） 


